

Ressort: Finanzen

Chemiekonzern Evonik will Kosten senken

Essen, 09.09.2017, 08:20 Uhr

GDN - Der Chemiekonzern Evonik will seine Kosten senken. "In manchen Bereichen haben wir hohe Kosten. Das gilt auch, aber eben nicht nur für die Verwaltung", sagte Evonik-Chef Christian Kullmann der "Rheinischen Post" (Samstagsausgabe).

"Wir analysieren das gerade im Rahmen unsere Budgetplanung für 2018." Alle Bereiche seien betroffen, auch die Zentrale in Essen, so Kullmann. "In manchen Bereichen werden wir besser abschneiden als der Wettbewerb, in anderen schlechter - und dort werden wir etwas tun. Denn nur wenn wir auf Dauer profitabel arbeiten, können wir im globalen Wettbewerb bestehen." Auf die Frage, wie viele der 36.000 Evonik-Arbeitsplätze wegfallen werden, antwortete der Konzern-Chef: "Betriebsbedingte Kündigungen wird es mit mir nicht geben. Das Unternehmen ist gut, jetzt machen wir es besser."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-94390/chemiekonzern-evonik-will-kosten-senken.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619